

4ª SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
SABADO 6 FEBRERO 2021

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según San Marcos 6, 30-34

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



Los apóstoles se reunieron con Jesús y le contaron todo lo que habían hecho y enseñado. Como era tanta la gente que iba y venía, que ni siquiera tenían tiempo para comer, Jesús les dijo: «Vengan ustedes solos a un lugar aparte, para descansar un poco». Y se fueron ellos solos en la barca a un lugar solitario. Sin embargo, muchos se dieron cuenta al verlo

partir y acudieron por tierra de todos los pueblos al lugar adonde iban, llegando incluso antes que ellos.

Al desembarcar, Jesús vio una gran multitud y se compadeció de ella, porque estaban como ovejas sin pastor. Y se puso a enseñarles durante un largo tiempo.

Palabra del Señor



Comentario al texto



Este relatos y los que siguen (Mc 6, 30 – 8, 26) reciben el nombre de Sección de los panes, porque la mayoría de ellos se unen por palabras que están relacionadas con el pan («comer», «levadura»...). Se diferencian dos grupos de relatos, parcialmente duplicados, que pueden leerse en paralelo. El primer grupo: a) la primera multiplicación de los panes (Mc 6, 30-44); b) el Mesías y sus milagros, signos de que Dios lo envía (Mc 6, 45-56); c) el Reino, un banquete rechazado por los fariseos (Mc 7, 1-23) y aceptado por los gentiles (Mc 7, 24-30), 7 d) curación de un sordo y tartamudo (Mc 7, 31-37).

El segundo grupo: a) la segunda multiplicación de los panes (Mc 8, 1-10); b) el Mesías y los signos que muestran que viene de Dios (Mc 8, 11-13); c) el Reino, un banquete para judíos y gentiles, no comprendido por los discípulos (Mc 8, 14-21), y d) curación de un ciego (Mc 8, 22-26). Sobresale la figura de Jesús enviado por Dios para ser pastor de un nuevo pueblo, al que sana, forma y alimenta.

Para la meditación, oración y contemplación:



1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?
2. ¿Qué impresión tiene Jesús de la multitud que encuentra al llegar a la orilla del lago?
3. ¿Qué situaciones de la vida actual nos conmueven y nos invitan a actuar en favor de las personas que las sufren?
4. Hagamos un momento de silencio para acoger y gozar la Palabra en el corazón... Damos gracias a Dios por su Palabra...